

PKS Belum Tentukan Kandidat untuk Pilwalkot Bogor 2024

BOGOR (IM)- Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Kota Bogor belum menentukan siapa kadernya yang akan dilonkan pada Pemilihan Wali Kota Bogor 2024. Ketua DPD PKS Kota Bogor, Atang Trisnanto mengatakan, partai masih menunggu keputusan dewan pimpinan pusat dalam menentukan siapa kader yang cocok untuk maju sebagai calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bogor. "Belum ada. Masih menunggu proses pembahasan dan keputusan dari pimpinan," ucap Atang, Rabu (17/4).

Disinggung soal koalisi di Pilwalkot Bogor 2024, Atang mengaku pihaknya masih terus melakukan komunikasi dan penajakan dengan partai politik

lain. PKS tidak akan menutup diri dan akan tetap mencari kawan koalisi. Ia meyakini, jika antarpolitical saling bersinergi akan jauh lebih baik dibanding berjalan sendiri. "Semakin banyak kawan semakin bagus. Jadi, kami tidak membatasi diri untuk partai tertentu saja. Semuanya sangat terbuka," ucap Atang.

Dengan penajakan, kata dia, bisa membuka penentuan koalisi yang akan diambil oleh DPP dari masing-masing partai politik ke depannya. "Kami masih terus melakukan komunikasi dan penajakan. Komunikasi informal terus dilakukan," ucap Atang. **pra**

Langgar Aturan, Dewan Desak Pemkot Bandung Panggil Pelaku THM

BANDUNG (IM)- Wakil Ketua III DPRD Kota Bandung, Edwin Senjaya meminta, Pemerintah Kota (Pemkot) menindak tegas pelaku usaha tempat hiburan malam yang melanggar waktu operasional pada hari besar keagamaan.

Perbuatan tersebut, berupa sanksi sesuai peraturan daerah (Perda) Kota Bandung nomor 14 tahun 2019 tentang perubahan atas Perda Kota Bandung nomor 7 tahun 2012 tentang penyelenggaraan kepariwisataan. "Kita menerima laporan dari warga, dan ormas Islam berkenaan dengan tempat hiburan malam yang menyalahi aturan di beberapa lokasi. Ada beberapa yang buka saat hari raya Idul Fitri. Tentu ini melanggar Perda, dan kita sangat sayangkan," kata Edwin Senjaya, Rabu (17/4).

Atas laporan tersebut, ia mengaku telah berkoordinasi dengan Ketua DPRD Kota Bandung Tedy Rusmawan

dan Pj Wali Kota Bandung, Bambang Tirtoyuliono. Pihaknya pun telah sepakat, bahwa pelanggaran tidak boleh dibenarkan.

"Pak Pj Wali Kota sudah sepakat untuk menindaklanjuti. Harapan kita kepada eksekutif, adalah memanggil mereka para pengusaha tempat hiburan malam yang melanggar ini untuk mempertanggungjawabkannya," ucapnya.

Apabila terbukti melakukan pelanggaran, para pelaku usaha tempat hiburan malam dapat dikenai sanksi Perda nomor 14 tahun 2019. Di antaranya adalah pembatalan kegiatan usaha, pembatalan sementara kegiatan usaha.

"Maka kita mengajak kepada semua pelaku usaha tempat hiburan malam untuk menghormati aturan di Kota Bandung. Dengan demikian kita berharap, tempat hiburan yang buka saat Ramadhan maupun Idul Fitri ini tidak kembali terulang," ujar dia. **pra**

Pasca Libur Lebaran Pj Bupati Bogor Pastikan Beri Layanan ke Masyarakat



Pj Bupati Bogor pastikan pelayanan ke masyarakat, pasca lebaran berjalan normal.

BOGOR (IM)- Pj Bupati Bogor, Asmawa Tosepu melakukan Inspeksi Mendadak (Sidak) ke sejumlah Perangkat Daerah untuk mengecek langsung tingkat kehadiran para Aparatur Sipil Negara (ASN) lingkup Pemkab Bogor, untuk memastikan pelayanan kepada masyarakat berjalan dengan baik pasca libur lebaran, pada Selasa (16/4).

Sejumlah PD disidak langsung oleh Pj Bupati Bogor yakni, Disdukcapil, Bappenda, Puskesmas Cibinong dan Puskesmas Cimandala. Tingkat kehadiran ASN sangat baik yaitu, tingkat kehadiran di Disdukcapil diatas 95 persen, Bappenda kehadiran mencapai 99 persen dan dua orang ASN cuti. Sementara kehadiran di Puskesmas Cibinong dan Cimandala mencapai 100 persen.

"Alhamdulillah, hari ini di beberapa PD dan instansi yang memang langsung memberikan layanan kepada masyarakat, tingkat kehadiran sangat baik," terang Asmawa Tosepu.

Menurutnya, tingkat kehadiran yang tinggi menunjukkan bahwa aparatur di Kabupaten Bogor yang memberikan langsung pelayanan kepada masyarakat itu masuk tetap melaksanakan tugas secara langsung. Walaupun dimungkinkan untuk WFH, kerja dari rumah atau dari tempat mana saja.

"Terima kasih kepada teman-teman aparatur,

ASN, pegawai di lingkungan Pemerintah Kabupaten Bogor yang memang punya dedikasi dan loyalitas terhadap pelaksanaan tugas dengan baik," bebernya.

Pj Bupati Bogor menyatakan, secara umum layanan berjalan baik di Disdukcapil, di Bappenda, termasuk di fasilitas kesehatan Puskesmas yang memang memberikan pelayanan langsung kepada masyarakat.

"Ini adalah bagian dari langkah kita untuk memastikan bahwa pelayanan di Kabupaten Bogor itu tetap diberikan walaupun memang dalam suasana pasca libur lebaran," katanya.

Asmawa Tosepu menerangkan, akan terus melakukan peningkatan pelayanan kepada masyarakat seperti kualitas ruang tunggu di Disdukcapil dan Puskesmas Cibinong.

"Kami Pemerintah Kabupaten Bogor akan segera memperbaiki, melengkapi fasilitas yang dibutuhkan untuk kenyamanan masyarakat. Terutama di ruang tunggu seperti penambahan kipas angin atau AC," tandasnya.

Turut hadir mendampingi Pj Bupati Bogor saat sidak yakni Sekda, Inspektur, Kepala BK-PSDM, Asisten Administrasi, Asisten Ekonomi dan Pembangunan dan Kepala Diskominfo. **gio**

8 | Nusantara



TRADISI LEBARAN TOPAT DI MATARAM

Wali Kota Mataram Mohan Roliskana (kedua kanan) memotong simbol dimulainya Lebaran Topat di kompleks pemakaman Bintaro, Mataram, NTB, Rabu (17/4). Masyarakat Suku Sasak merayakan Lebaran Topat dengan melaksanakan ziarah makam para leluhur, kemudian Begibung Topat (makan ketupat bersama) dan mengakhiri tradisi dengan mandi di pantai sebagai simbol pembersihan diri untuk melengkapi kefitrahan usai puasa Ramadhan.

Dolar Menguat, Kadin Berharap Pemkab Bogor Lakukan Antisipasi

Pemkab Bogor harus mengantisipasi dengan cermat menentukan harga persatuan terutama yang barang maupun sumber bahan bakunya dari import atau luar negeri, kata Ketua Kadin Kabupaten Bogor, Sintha Dec Checawaty.

CIBINONG (IM)

Kamar Dagang Indonesia (Kadin) Kabupaten Bogor meminta tingginya nilai tukar mata uang US\$ terhadap Rupiah hingga menembus angka Rp 16.200 persatu US\$ diantisipasi Pemkab Bogor.

Hal itu karena bisa ber-

dampak terhadap kelangsungan proyek pembangunan infrastruktur di Bumi Tegar Beriman, hingga membuat was-was para pengusaha atau dalam hal ini penyedia jasa sebagai mitra kerja pemerintah daerah.

"Pemkab Bogor harus

mengantisipasi dengan cermat menentukan harga persatuan terutama yang barang maupun sumber bahan bakunya dari import atau luar negeri," kata Ketua Kadin Kabupaten Bogor, Sintha Dec Checawaty kepada wartawan, Rabu (17/4).

Sintha Dec Checawaty menuturkan bahwa walaupun sudah banyak barang termasuk Tingkat Komponen Dalam Negeri (TKDN), bahan bakunya diambil dari luar negeri seperti bijih plastik, hingga mempengaruhi harga barang-barang.

"Polja Pengadaan Barang Jasa dan Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) Jangan hanya berpikir efisiensi tetapi harga

persatuannya malah tidak bisa dipertanggungjawabkan hingga kami para pengusaha bisa mengerjakan serta masyarakat pun mendapatkan manfaat yang maksimal dari proyek pembangunan infrastruktur," tutur Sintha Dec Checawaty.

Terhadap proyek pembangunan infrastruktur yang sudah terlanjur dilelang, maka PPK Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) teknis bisa melakukan evaluasi atau divifikasi ulang.

"Pemkab Bogor harus punya itikad baik atau good will, agar tidak terjadi lagi proyek pembangunan infrastruktur yang mangkrak, molor ataupun gagal lelang

Hingga kalau ada harga yang tidak masuk logika maka harus dilakukan perubahan pekerjaan proyek konstruksi atau Contract Change Order (CCO)," jelasnya.

Informasi yang dihimpun, selain rupiah, mata uang negara Asia lainnya seperti Yen Jepang, Won Korea Selatan, dollar Singapura, rupee India, Peso Filipina, Yuan RRC dan ringgit Malaysia melemah dan hanya Baht Thailand yang menguat sebesar 0,25 persen.

Diantara negara Asia lain yang mata uangnya melemah, rupiah Indonesia mengalami kelemahan paling tinggi dengan presentase 2,07 persen. **gio**

Pj. Bupati Bogor Ajak Seluruh ASN Lakukan Percepatan Program 2024

BOGOR (IM)- Pj Bupati Bogor Asmawa Tosepu menegaskan kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) lingkup Pemerintah Kabupaten Bogor melakukan percepatan pelaksanaan program kegiatan tahun 2024.

Hal itu bertujuan untuk mendo rong kemajuan pembangunan Pemkab Bogor dan kesejahteraan masyarakat.

Hal itu disampaikan Pj Bupati Bogor Asmawa Tosepu, saat arahan apel bersama tingkat Kabupaten Bogor, di Lapangan Setda, Selasa (16/4).

"Di apel pagi hari ini saya memberikan penekanan sekaligus mengingatkan kembali bahwa APBD itu adalah instrumen yang digunakan dalam rangka penyelenggaraan pemerintahan. Maka prioritas fokusnya bagaimana percepatan pelaksanaan program kegiatan yang ada dalam APBD Kabupaten Bogor tahun 2024, Program kegiatan disana sudah jelas untuk

kemaslahatan umat, untuk kesejahteraan masyarakat," ujar Pj. Bupati Bogor.

Pj. Bupati Bogor menyatakan, untuk tingkat kehadiran hari pertama kerja setelah cuti bersama hari raya Idul Fitri 1445 Hijriah ini cukup baik.

"Yang hadir sekretariat daerah, ditambah kepala OPD dan camat. Camat hadir semua, kepala OPD hadir semua, dan sekretariat daerah hadir semua, kecuali yang memang sedang WFH. Karena pemberlakuannya kombinasi ada yang WFO dan WFH," jelasnya.

Asmawa Tosepu menegaskan, untuk percepatan pelaksanaan program kegiatan Pemkab Bogor tahun 2024 ia akan segera melakukan evaluasi kinerja bagi Perangkat Daerah (PD) bagi pejabat adalah instrumen utamanya untuk melihat sejauh mana penyerapan anggaran. Evaluasi secara keseluruhan, bukan hanya kepala dinas, tetapi juga pejabat di

bawahnya. Mulai pada level pengawas sampai pada administrator dan kepala PD itu sendiri.

"Saat ini sudah masuk pertengahan April sebentar lagi kita akan masuk Mei dan Juni itu artinya triwulan kedua saat ini, dan sebentar lagi kita akan mengakhiri semester pertama. Kalau kita menggunakan teori kurva S, maka seharusnya penyerapan hari ini minimal sudah di angka 35-40 persen. Oleh karena itu kita perlu percepat, itu intinya.

Karena APBD harus kita bisa jalankan untuk kesejahteraan masyarakat," Pj. Bupati Bogor menegaskan.

Ia juga menyampaikan, percepatan pelaksanaan kegiatan tidak terlepas dari ketentuan peraturan perundangan yang berlaku, artinya mengikuti mekanisme dan tahapan yang dilaksanakan secara benar.

"Tetap mengikuti rule, dilaksanakan dengan benar outputnya jelas untuk kepentingan masyarakat," tandasnya. **gio**



Pj Bupati Bogor minta jajaran segera melakukan percepatan program 2024.

Pj Wali Kota Bandung Minta Dishub Tuntaskan Sejumlah Persoalan



BAMBANG TIRTOYULIONO
Pj Wali Kota Bandung

BANDUNG (IM)- Pj Wali Kota Bandung, Bambang Tirtoyuliono mendorong, Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Bandung dapat menyelesaikan berbagai pekerjaan rumah mulai dari kemacetan hingga penerangan jalan umum.

Pasalnya, hal itu merupakan bagian dari pelayanan Pemkot Bandung kepada masyarakat.

"Titik-titik kemacetan masih ada. Kita harus siapkan langkah-langkah integratif," kata Bambang Tirtoyuliono, Rabu 17 April 2024.

Menurutnya, penyelesaian kemacetan di kota Bandung harus dilakukan secara komprehensif dan melibatkan lintas sektor. Selain itu, ia juga meminta Dishub segera melakukan penyelesaian persoalan parkir liar yang masih marak terjadi.

"Adanya parkir-parkir yang di luar dari ketentuan yang membuat ketidaknyamanan harus segera ditangani. Saya percaya jajaran Dinas perhubungan kota Bandung dengan UPTD Parkir punya strategi

yang efektif untuk bisa kita selesaikan," ucapnya.

Ia juga menyoroti masih adanya penerangan jalan yang masih belum optimal. Pihaknya meminta Dishub untuk berkolaborasi dengan berbagai stakeholder guna menghadirkan Bandung Caang Baranang.

Di luar itu, Bambang mengapresiasi kinerja Dishub sehingga pelaksanaan Idu lFitri di Kota Bandung berjalan aman, kondusif dan terkendali.

"Saya sangat mengapresiasi seluruh jajaran Dinas perhubungan kota Bandung bahwa selama libur idul Fitri Kota Bandung dalam kondisi kondusif dalam kondisi terkendali secara umum," ujar dia.

Menurutnya, angka kecelakaan terus menurun dibandingkan dengan 2023 lalu. Kinerja baik ini harus terus ditingkatkan dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kita harus perbaiki semua dan tentunya untuk nanti ada agenda-agenda hari besar apapun namanya, harus lebih baik," tandasnya. **pra**